

Diputado sanjuanino Cristian Andino abordó integración binacional y el futuro del Paso Agua Negra

Durante el encuentro, El Diputado Andino, abordó los alcances del **Tratado de Maipú de Integración y Cooperación**, poniendo especial énfasis en el **proyecto del Túnel Internacional de Agua Negra**, para lo cual, buscará trabajar con sus pares nacionales y provinciales y Senadores, en conjunto con el Gobernador Marcelo Orrego para trabajar en la aceleración para convocar a la brevedad a la **Entidad Binacional Túnel Agua Negra (EBITAN)** que administra por ley dicha obra, para lo cual deben convocar las cancillerías de ambos países previo agendas consensuadas con los Ministerios de Obras Públicas.

El Diputado, señaló que estas reuniones ministeriales donde además participan equipos técnicos provinciales y regionales, son considera-

El diputado nacional por la provincia de San Juan, Cristian Andino, integrante del bloque Unión por la Patria – Fuerza San Juan, e integrante de la comisión de Hacienda, realizó una visita a la ciudad de La Serena, donde sostuvo entrevista en radio Guayacán y reunión de trabajo con la Directiva de la Corporación Paso Agua Negra (CORPAN), para analizar los avances y desafíos de los procesos de integración entre Chile y Argentina.

das clave para el avance del Corredor Bioceánico Coquimbo-Porto alegre.

Las conversaciones destacaron la importancia de profundizar una integración que trascienda la infraestructura, incorporando dimensiones, **Productivas, Sociales, Educativas, Deportivas, Culturales y Científicas**, con el objetivo de gene-

rar beneficios concretos para las comunidades a ambos lados de la cordillera. En ese marco, se subrayó la urgencia de avanzar paralelamente en la pavimentación de los tramos pendientes con la finalidad de poder extender la transitabilidad, mejorar la seguridad vial y disminuir los tiempos de viaje.

También el Diputado in-



dicó, que el proyecto, del Túnel Agua Negra, es parte vital para dar vida al Corredor Bioceánico Coquimbo-Porto Alegre, eje estratégico que conecta el Pacífico con el Atlántico y donde se concentra una población superior a 20 millones de personas. Según se explicó en detalle al Parlamentario San Juanino, la zona de influencia del Corredor va más

allá, del mismo y se proyecta hasta Minas Gerais, en lo que se conoce como el eje Mercosur + Chile, el que posee un alto potencial económico, al reunir cerca del 48% del Producto Interno Bruto de toda Sudamérica, lo que refuerza, aún más, su relevancia para el comercio, la logística y la integración productiva del Cono Sur.